



MOTOR BOAT TEST – BORA BORA

Lagoon Services la Orana - April 2014



Voici les résultats sur un tests fait a Bora sur deux pirogues et 2x115hp mercury = 17%

Pour faire suite a notre conversation , voici le calcul pour tes deux pirogues par rapport aux chiffres que tu m'as annoncé.

Pirogue 1 sans catalyseur 53 litres

Pirogue 2 avec catalyseur 44 litres

Comparer les consommations des 2 bateaux sans catalyseur et avec catalyseur.

Calcul : ((Valeur d'arrivée-valeur de départ)/valeur de départ) * 100 = d'économie réalisée.

Soit ((44 l - 53 l) / 53) * 100 % = 17% de réduction

Soit au dessus de la norme fournisseur europe 7/12% mais dans les normes tahitiennes à 20% en moyenne sur 18 tests réalisés.

Envois moi puissance des moteurs et contenance réservoirs par bateau et te fait une offre.

TRANSLATION

Here are the results of a test carried out in Bora on two motor boats each with a 115hp mercury = 17%

To follow up our conversation here is the calculation for your two motor boats from the figures that you told me.

Motor boat 1 without catalyst 53 liters

Motor boat 2 with catalyst 44 liters

Compare the consumption of 2 boats without catalyst and with catalyst.

calculation: ((Value-arrival initial value) / initial value) * 100 = of savings. Let ((44 l - 53 l) / 53) * 100% = 17% discount Is above the standard supplier europe 7/12% goal in Tahitian standards 20% on average over 18 tests.